Die Showkids

Feste Größe im Bühnenprogramm des Landessportbundes

Bereits im Mai 2015 erhielten die Showkids von der Sportjugend des Landessportbundes Berlin die Bühnenprogramme für die Veranstaltung im Olympiapark am 30. August und zum Tag der offenen Tür vor dem Berliner Abgeordnetenhaus am 05. September 2015, in denen sie längst fest eingebucht waren.

Da die erste Veranstaltung am letzten Sonntag in den Sommerferien stattfand, haben sich einige Showkids, die schon aus ihrem Urlaub zurück waren, bereit erklärt, zu den Proben zu erscheinen.

Für die Grasshoppers, die Little und die Sunny Showkids wurde ein Programm zusammengestellt, das von allen Beteiligten präsentiert werden konnte.

Nach sechs Wochen Sommerferien. zeigten sich bei der ersten Show im Olympiapark noch einige kleine Fehler, umso besser war dann aber der Durchlauf vor dem Berliner Abgeordnetenhaus.

Arme und Beine waren auch bei den Grasshoppers gestreckt, alle Handstandvariationen sind gelungen, Leonie hat zum ersten Mal ohne jegliche Hilfestellung ihren Menikelly auf der Bühne gezeigt und auch das Ropeskipping konnte von den fünf Showkids fehlerfrei präsentiert werden. Mit einer akrobatischen Pyramide aller Beteiligten erhielt die Show einen gekrönten Abschluss.

Backstage vor dem Berliner Abgeordnetenhaus



Karolina, unsere neue Trainerin, dehnt Kaya



Jennifer (Grasshoppers) stylt ihre Haare und freut sich auf ihren Auftritt



Maja (Grasshoppers) beim Schweizer Handstand



Bei den Sunny Showkids ist die Vorbereitung schon etwas cooler